
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 32 

 

 
OGGETTO:  Mozione: Prot. 68/Pres/2014 - “Allestimento giochi per bambini Parco delle 
Rimembranze”. 
 

L'anno duemilaquattordici  il giorno tre del mese di giugno dalle ore 20,30 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

22/05/2014  n. 22926, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 23 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 RIZZO Giuseppe X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 DI MAIO Giuseppe X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare X  
10 CALAMIA Pasquale X  25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo  X 26 SALADINO Giacomo X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio X  
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo  X 
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Introduce il secondo punto posto all’O.d.G.: “Mozione: Prot. 68/Pres/2014 – “Allestimento 
giochi per bambini Parco delle Rimembranze” ed invita il primo firmatario della mozione 
(all. A) a darne lettura. 
Esce Cafiso, Presiede Bonsignore, presenti n. 22. 
BERLINO: legge la mozione prot. n. 68/Pres/2014. 
Apertosi il dibattito chiedono di intervenire: 
VACCARA: Ricorda a tutti che il Sindaco, appena eletto, rinunciò ai festeggiamenti e 
destinò la somma necessaria per farli, all’acquisto di giochi per bambini da allocare  nei 
nostri parchi e ciò a voler dimostrare la sensibilità dell’Amministrazione per queste 
tematiche. Dichiara di non essere d’accordo con questa mozione perché la ritiene 
riduttiva, in quanto si fa menzione solo del parco delle rimembranze, mentre a suo modo 
di vedere andrebbero inseriti i parchi giochi di Marinella di Selinunte e Triscina. Dichiara 
che se verranno inseriti questi due parchi la voterà favorevolmente, altrimenti darà parere 
contrario. 
Entra Cafiso che assume la Presidenza presenti n. 23. 
CALAMIA:  Dichiara che il suo Partito è favorevole alla mozione, ma bisogna integrarla 
inserendo gli altri parchi della città e delle frazioni balneari e sopratutto predisporre un 
servizio di vigilanza per scoraggiare i vandali di turno. Invita l’Amministrazione, sensibile a 
queste tematiche, a trovare tra le pieghe del bilancio i fondi necessari al raggiungimento di 
tali obiettivi. 
SINDACO: Dichiara che l’Amministrazione ha dato dimostrazione della sua sensibilità per 
queste tematiche, ma è pur vero che andare a mettere dei giochi nel parco delle 
rimembranze senza opportuna vigilanza, significherebbe sprecare denaro pubblico, in 
quanto verrebbero immediatamente vandalizzati. Dichiara che a breve verranno allocate 
due altalene,di cui una per disabili donata dalla LIUDA, nei pressi della fontana della ninfa 
e ciò è possibile in quanto l’area è video sorvegliata. Dichiara che l’installazione di giochi 
nei nostri parchi avverrà dopo aver monitorato e video sorvegliato le aree in questione. 
BERLINO: Dichiara che si trova d’accordo ad ampliare la mozione inserendo gli altri 
parchi della città, ma ha inserito nella mozione il parco delle rimembranze perché allo 
stato attuale e vuoto di arredi urbani e giochi per bambini e non frequentato dalle famiglie. 
Dichiara che non si trova d’accordo col Sindaco quando dice che bisogna avere prima la 
videosorveglianza prima di fornire i parchi di giochi per bambini, perché sarebbe come 
darla vinta agli incivili ed i vandali. Dichiara che si possono acquistare giochi realizzati in 
plastica o legno, piuttosto che in materiale ferroso, ghiotto per chi lo vende illegalmente. 
PIAZZA: Ritiene che la mozione sia riduttiva in quanto non menziona gli altri parchi della 
città e delle frazioni balneari ed invita a modificarla, magari convocando una conferenza 
dei Capigruppo. Dichiara che è d’accordo col Sindaco che vincola l’arredo dei parchi con 
l’installazione della videosorveglianza, in quanto è sotto gli occhi di tutti come nel corso di 
questi anni i parchi siano stati sistematicamente vandalizzati. 
SALADINO: Dichiara che la mozione non parla di interventi esclusivi nel parco delle 
rimembranze, anzi ben venga un progetto che attrezzi tutti i parchi della città e delle 
frazioni con arredi e giochi per bambini. Dichiara che lo spirito della mozione è quello di 
dare un input all’Amministrazione affinchè preveda in bilancio le risorse necessarie al 
raggiungimento di tale scopo, chiaramente se è possibile con l’inserimento nei parchi di 
impianti di videosorveglianza. Invita i colleghi a non strumentalizzare politicamente la 
questione, solo perché la mozione è stata presentata dalla minoranza ed a far prevalere 
l’interesse della collettività. Dichiara che la mozione cita il parco delle rimembranze, in 
quanto con le esigue risorse disponibili da qualche parte si deve pur iniziare. Escono: 
Varvaro e Rizzo presenti n. 22. 
VACCARA: Risponde al Consigliere Saladino che nessuno strumentalizza politicamente la 
mozione, che impegna specificamente l’Amministrazione a trovare le somme per interventi 



per il parco delle rimembranze. Dichiara che condivide lo spirito della mozione, ma 
ribadisce che bisogna allargarla a tutti i parchi della città e delle frazioni, altrimenti sembra 
che la minoranza miri a propri interessi di bottega. 
Esce Perricone presenti n. 21. 
STUPPIA: Dichiara di condividere lo spirito della mozione, anche perché il parco delle 
rimembranze è stato oggetto di lavori di riqualificazione per un importo complessivo di € 
500.000,00 ed ora avvitarsi in una polemica sterile per gli arredi e giochi per bambini è del 
tutto fuori luogo. Dichiara che è necessario effettuare tutti gli interventi necessari perché 
ritorni ad essere un luogo di aggregazione per famiglie e cittadini di tutte le età. Dichiara 
che ben venga un ampliamento della mozione agli altri parchi della città e delle frazioni e 
si trova d’accordo alla riunione della Conferenza dei Capigruppo. Esce Adamo presenti n. 
20. 
BERLINO: Dichiara che la mozione parla del parco delle rimembranze perché 
l’Amministrazione ha acceso un mutuo per la sua riqualificazione, che a suo modo di 
vedere poteva essere fatta meglio. Dichiara alla luce di ciò che è necessario completarlo 
con arredi urbani e giochi per bambini, per permettere la piena fruizione alle famiglie, 
evitando così di rendere vani gli interventi di riqualificazione già effettuati. Dichiara di non 
avere nulla contro gli altri parchi ed è favorevole alla riunione della Conferenza dei 
Capigruppo. 
 
LO PIANO RAMETTA: Condivide lo spirito della mozione, ma è altresì favorevole ad 
allargarla agli altri parchi della città e delle frazioni. Dichiara di essere d’accordo con il 
Sindaco quando parla d’installare la videosorveglianza prima di dotare i parchi di arredi e 
giochi, anche se è sicuro che l’Amministrazione con l’approssimarsi della stagione estiva, 
provvederà a dotare i parchi delle frazioni balneari con giochi per bambini. Dichiara di 
essere d’accordo alla riunione dei Capigruppo. 
Esce Calamia presenti n. 19. 
D’ANGELO: Dichiara che lo spirito della mozione è quello di stimolare l’Amministrazione 
affinchè ponga in essere tutte le azioni necessarie alla totale riqualificazione del parco 
delle rimembranze, ma ciò non esclude che la stessa possa programmare una serie 
d’interventi che riguardino tutti gli altri parchi della città e delle frazioni ed inoltre invita 
l’Amministrazione a farsi portavoce con le forze dell’ordine affinchè effettuino un controllo 
intensivo delle frazioni balneari, oggetto in questi ultimi mesi di furti ed atti vandalici. 
Dichiara che il Consigliere Vaccara avrebbe potuto emendare la mozione allargandola agli 
altri parchi della città e delle frazioni ed in questa ottica è favorevole alla riunione della 
Conferenza dei Capigruppo. 
VACCARA: Risponde al Consigliere D’Angelo che è disponibile ad emendare la mozione, 
cosa che aveva ribadito nei suoi precedenti interventi. 
BONSIGNORE: Concorda con quanto dichiarato dal Consigliere Vaccara ed è favorevole 
alla riunione dei Capigruppo. 
PRESIDENTE: Non essendoci pareri contrari, sospende la seduta per una Conferenza dei 
Capigruppo. Sono le ore 21,40. Alla ripresa alle ore 21,50 invita il Segretario Generale a 
chiamare l’appello ed accertata la presenza di n. 18 Consiglieri (all. B), dichiara valida la 
seduta. Entra Bonsignore presenti n. 19. 
Il Presidente, quindi, comunica all’intero Consiglio Comunale che dalla riunione della 
Conferenza dei Capigruppo è emersa la volontà di emendare la mozione, relativamente 
alla parte finale, che impegna il Sindaco e la Giunta Comunale, come segue: aggiungere 
dopo bilancio comunale “compatibilmente con le risorse finanziarie, i fondi necessari per 
attrezzare il Parco delle Rimembranze, Villa Regina Margherita, Villa Falcone – Borsellino, 
Villa Quartana e lo spazio antistante l’ex Stazione di Marinella di Selinunte, con arredi e 
giochi vari per bambini”. 



Non essendoci altri interventi, il Presidente mette in votazione la mozione, come 
emendata, per appello nominale richiesto dal Consigliere Berlino. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per appello nominale (all. C), da n. 19 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione Prot. 68/Pres/2014 – “Allestimento giochi per bambini Parco delle 
Rimembranze, come emendata nella parte finale, che impegna il Sindaco e la Giunta 
Comunale, come segue: aggiungere dopo bilancio comunale “compatibilmente con le 
risorse finanziarie, i fondi necessari per attrezzare il Parco delle Rimembranze, Villa 
Regina Margherita, Villa Falcone – Borsellino, Villa Quartana e lo spazio antistante l’ex 
Stazione di Marinella di Selinunte, con arredi e giochi vari per bambini”. 
Chiedono di intervenire: 
BERLINO: Esprime la sua soddisfazione per l’approvazione della mozione e ringrazia tutti 
i colleghi che hanno contribuito con il loro apporto ad allargare gli interventi agli altri parchi 
della città e delle frazioni. Si augura che l’Amministrazione inizi il suo intervento dal parco 
delle rimembranze, possibilmente prima dell’estate. 
Escono: Curiale, Giurintano e Calamia presenti n. 16. 
Chiede di intervenire il Consigliere Vaccara, il quale chiede la verifica del numero legale. 
Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Vaccara ed accertata la presenza di n. 16 consiglieri (all. D), 
dichiara valida la seduta. 
Escono: Vaccara, Berlino e Perricone presenti n. 13. 
Il Presidente, quindi, procede a sostituire gli scrutatori assenti con i consiglieri Accardo e 
Stuppia. 
Chiede di intervenire il Consigliere Stuppia, il quale chiede la verifica del numero legale. 
Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Stuppia ed accertata la presenza di n. 13 consiglieri (all. E), rinvia 
la seduta in prosecuzione, alla stessa ora del giorno successivo, per mancanza del 
numero legale. Sono le ore 22,00. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                f.to Ingrasciotta                                                                   f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


